

KONZERT

“Piano Man” per Internet zu erleben



Foto: Jörg Menke

REICHENBACH - Nach der erfolgreichen Premiere der Show "Piano Man" mit Songs von Billy Joel sollte das Projekt auf Tour gehen. Da das zurzeit nicht möglich ist, bieten die Musiker um Thomas Bötig am heutigen Dienstag, 20 Uhr ein Live-Stream-Mutmacherkonzert mit elf Songs an. Veranstalter Jörg Menke: "Mit dem kleinen Konzert möchten wir euch Mut machen, vor allem in dieser für uns alle schweren Zeit zusammenzustehen." Fans dürfen sich auf den Auftritt am 3. Oktober im Neuberinhaus freuen. (pstp)

DAS KONZERT kann im Internet verfolgt werden unter:

>> **Internet: [facebook.com/pianomanDE](https://www.facebook.com/pianomanDE)**